
Der Landrat sagte, dass der Antrag durch den Antragsteller in der Sitzung des 
Kreisausschusses am 18.06.2018 zurückgezogen worden sei. 
 
Seitens der Fraktion DIE LINKE wurde bestätigt, dass sich der Antrag erledigt habe und 
zurückgenommen werde. 
 
 


